

皆さんこんにちは。さいたま市長の清水勇人です。

本年はさいたま市が誕生して20年。この間、市民の皆様や企業・団体の皆さま、関係機関の皆さまなど、多方面の方々に大切に育まれ、人口133万人を有する大都市として成長しました。

20年と言えば、人間で例えると成人としての一步を踏み出す節目にあたります。

そこで「ありがとう20周年 ともに未来へ」をキャッチフレーズに、未来へ向けた新たなスタートの年として位置づけ、誰もが「住みやすい」、「住み続けたい」と実感していただけるよう、「上質な生活都市」、「東日本の中枢都市」を目指し、全力で取り組んでまいります。今後とも皆様の一層のご支援・ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。



【プロフィール】  
昭和37年3月25日 生まれ  
平成21年5月～さいたま市長  
5月の選挙では、過去最多得票と得票率で当選。共栄大学客員教授、指定都市市長会副会長も務める

## 20周年記念フラワーウォールを市内各所に設置しています



## ベルギー大使が本市を訪問、共通の話題で意気投合



東京オリンピック時に掲出した装飾幕の贈呈にあわせて、駐日ベルギー王国のロクサンヌ・ドゥ・ビルデルリ特命全権大使が、本市を訪問されました。特命全権大使とは、バスケット、サッカー、自転車を通じたまちづくりをはじめ、SDGs等の話題で意気投合しました。

東京オリンピックを通しての身近な国際交流です。

日本一地域の絆で結ばれたまち